

# Neuer Primar für das Spital

**Nachbesetzung** | Alfons Schaurhofer leitet ab 1. Februar Innere Medizin. Betriebsratschefin atmet auf.

Von Markus Zauner

**LILIENTFELD** | Als allgemeiner Verlust war der Wechsel von Franz Pfeffel, dem langjährigen Leiter der Abteilung für Innere Medizin am Landeskrankenhaus Lilienfeld, nach Wien gesehen worden. Wie die NÖ Landeskrankenhaus-Holding bestätigt, konnte mit Alfons Schaurhofer nun ein kompetenter Nachfolger gefunden werden.

Er wird seinen Dienst in Lilienfeld mit 1. Februar antreten.

Betriebsratsvorsitzende Barbara Weiß atmet auf. „Es war Not am Mann“, bestätigt sie seit dem Abschied von Franz Pfeffel im Sommer 2017 zahlreiche angefallene Überstunden für das

Personal. Weiß zeigt sich zuversichtlich, dass nun wieder „ein normaler Betrieb“ an der Abteilung für Innere Medizin möglich wird. Und: „Ich bin froh, dass wir einen neuen Primar bekommen. Die Nachbesetzung der Stelle ist für unseren Bezirk wichtig“, erklärt die Betriebsratschefin.

**„Wir wollen ein verlässlicher Partner für die Bevölkerung sein.“**

**Alfons Schaurhofer, designierter Primar am Landeskrankenhaus Lilienfeld**

Schaurhofer (siehe Info-Box) wirkte zuletzt im Franziskus Spital Wien als Oberarzt an der Internen Abteilung. Als stationsführender Oberarzt hat er reiche Erfahrung in allen Bereichen der Inneren Medizin und nicht interventionellen Kardiologie gesammelt. Sein Interessensschwerpunkt liegt in der Gastroenterologie und der en-

doskopischen Funktionsdiagnostik. „Interdisziplinäre Absprachen im gesamten Team sind der Schlüssel zum Erfolg. Das persönliche Gespräch mit Patientinnen und Patienten sowie deren Angehörigen steht für mich im Vordergrund“, erklärt Schaurhofer seine Philosophie.

## Zur Person

○ Nach dem Medizinstudium an der Medizinischen Universität Wien erfolgte die Turnus- und Facharztausbildung im KAV Wien sowie im Hartmannspital. Zuletzt war Alfons Schaurhofer im Franziskus Spital Wien tätig.

○ Privat findet der Arzt aus Zeillern (Bezirk Amstetten) den idealen Ausgleich zu seinem anspruchsvollen Beruf in der Familie. Schaurhofer ist verheiratet und Vater einer Tochter (2).

Er sehe seinen Auftrag darin, die regionale Gesundheitsversorgung in Kooperation mit den niedergelassenen Haus- und Fachärzten in hoher Qualität zu garantieren. Schaurhofer: „Wir wollen ein verlässlicher Partner für die Bevölkerung sein.“

Primaria Veronika Freystetter, die ärztliche Klinikleiterin im Landeskrankenhaus Lilienfeld, bedankt sich für den neuen Primar der Inneren Medizin mit Vorschusslorbeeren: „Wir freuen uns, mit Doktor Alfons Schaurhofer einen hoch engagierten und breit ausgebildeten Facharzt für unser Haus gewonnen zu haben und sind überzeugt, dass er aufgrund seiner Zielstrebigkeit die neue Herausforderung bestens meistern wird.“



Fixiert: Alfons Schaurhofer, der zuletzt im Franziskus Spital Wien tätig war, beerbt Franz Pfeffel.  
Foto: privat